

No. 1569

# 北方領土の日

— 東京・九段 —

2月7日は北方領土の日。東京・九段会館では北方領土返還要求全国大会が開かれました。

大会には竹下首相をはじめ衆・参両院議長、自民、社会、公明、民社、共産各党の代表も出席。

竹下首相は「あくまで北方四島の一括返還を実現したい」との基本方針を述べ歯舞、色丹、国後、択捉の四島一括返還を強調しました。

会場では北方四島の早期返還を求め5千万人署名を目指す決意表明を採択しました。

# 空への誘い

— 伊豆・稻取 —

静岡県伊豆の稲取。一年中温暖な土地とあって住宅や別荘の建築が年々増えているようです。

この家を建築している大工さんは地元育ちの鈴木信之さん、38才。ツーバイフォー様式の建材を外国から輸入して昨年は5軒も建てる忙がしさ。しかしこの本業は月曜から金曜まで。週末はバラグライダーの先生に早変わり。

5年前から始めたのが熱中の余まり先生の免許までとて今や教える立場。

山の中腹などを利用しての教室に今回参加したのは2人の男性。

風が強いため生徒にいのち綱をつけてのコーチです。授業料は一日6000円。こつをのみこめば初日から空に浮くことはできるとのこと。

今や教室への申し込みが地元だけでなく東京や名古屋からもある巾広い人気です。

生徒の悪戦苦斗ぶりに負けてはならじと先生が模範演技に挑戦。

先生のような見事な空の舞が出来るようになるにはやはり時間とお金がかかるようです。